



# えんだより

令和4年6月30日 梅ノ木くじら保育園

18日の運動会（2歳児以上）では、2クラスずつの開催にはなりましたが、無事第一回目を終えることができありがとうございました。緊張している顔、ニコニコ笑顔の顔、嬉しい気持ちや優しい気持ちといろんな表情や気持ちを伝えてくれました。

キラキラしている子ども達に沢山パワーをもらいました。

そして、梅雨と夏の合間の天気や気候の変化が大きい季節となりました。この時期は、体力が落ちたり睡眠が不十分になったりなど、夏バテしやすくなります。

暑さ指数を確認しながら、水遊びを楽しみ、少しでも快適に気持ち良く過ごし、暑い夏を元気に過ごしてほしいと思います。

お家でもしっかり食べて、ぐっすり眠れるよう工夫してあげてくださいね。しっかり朝食を取り、水分もしっかり取って登園しましょう。



## お知らせ・お願い

- ・7月から水遊びが始まります。毎日汚れてもよい服で登園ください。
- ・水遊び不可の場合は、連絡ノートでお知らせください。
- ・まだまだコロナ禍です。玄関、駐輪場ではお話せずに速やかにお帰りください。
- ・全ての持ち物に名前を書いてください。



## 7月行事予定

- 1日（金）水遊び開始
- 5日（火）英語レッスン
- 6日（水）ダンスレッスン
- 7日（木）七夕の集い
- 20日（水）誕生会
- 27日（水）避難訓練



〈うみ組〉子ども達は絵本が大好きで、保育士が読み聞かせをすると静かに聞いてくれるようになってきました。最近では「絵本読むよ！」と声をかけるとみんなニコニコで集まってきます。大好きな絵本は何回も読んでもいつまでも見てくれるのでこちらがビックリするほどです。絵本のフレーズに合わせて拍手したり体を揺らしたりする姿はとても可愛いです。7月は水や泥、氷遊びなど様々な物に触れ夏ならではの遊びを楽しみます。



〈だいち組〉雨上がりでの泥遊びを大喜びで楽しんでくれただいち組は、あの日から「お水する？」と問いかける姿が見られます。また、園庭のレモンや幼児クラスが育てている野菜を見て、「すいかの赤ちゃんいるかな？」「レモンの赤ちゃんいたよ！」と嬉しそうに教えてくれます。7月から始まる水遊びでは、水に触れる気持ち良さを感じながら、思い切り楽しんでいこうと思います。



〈あめ組〉先日、あめ組で育て見守っていたあおむしが蝶になり、みんなで外に放ちました。それ以来蝶を見ると、「あめ組のちょうちょかな？」と話しています。園庭の花壇には、朝顔や紫陽花が咲き、その花や葉を使って色水遊びをすると、水の色の変化を友だちに伝えて喜ぶ姿がありました。絵の具を手や足に塗って楽しんだりと大胆な遊びも大好きです。水遊びは、泡や泥等様々な感触遊びを取り入れてたいです。



〈にじ組〉ダンスやリレーなど、たくさん頑張った運動会！心も体も一回り大きく成長した子ども達の次の楽しみは、なんといっても水遊びです！水遊びの用意を持ってきてからというもの「今日は泥んこする？」と心持ちにしている、1日のスケジュールチェックは欠かせません。今月はいよいよ水遊びなど全身を使ってダイナミックに楽しんでいきたいと思っています。



〈そら・くじら組〉鬼ごっこでは、ルールを自分達で決め、トラブルがあると自分達で解決しようとする姿が見られるようになってきました。また、鉄棒やブランコでは友だちと「〇回できる！」と言い合いながら楽しんで遊んでいました。7月は運動会で経験した友だちと協力するというのを活かし、グループでの活動にも挑戦したいと思っています。